



社会福祉法人 尚徳福祉会 日野保育園 2022年3月

いつの間にか日が長くなり、その穏やかな日差しの中に春の訪れを感じるようになりました。「さくらが咲いたら、あさがおぐみさんだね」と進級の日を楽しみにしながら過ごしています。自分のことは自分でやってみようと頑張る姿、お友達のことを手伝ってあげる優しい姿を見ると、この1年で心も体も大きく成長したことを実感します。一年の総まとめのこの時期を笑顔に囲まれながら、沢山の思い出を作って楽しく過ごしていきたいと思います。



＊ひなまつり＊

3月3日に、ひな祭り会をしました。今年の雛飾りは、屏風に見立ててジャバラ折りをした画用紙に、色鉛筆で顔や洋服を描きました。「何色にしようかな?」「かわいい目にしたいから、ハートにしよう!」など一人一人の個性が輝く作品になりました。お雛様には災いや病気を人形に移し、追い払う風習がありますが、保育園でも子どもたちが無事に進級、卒園ができますようにと願いを込め、人形を飾りお祝いしました。



♡なかよし散歩♡

2月25日、『なかよし散歩』で、洋光台南公園へ行きました。公園では異年齢グループに分かれて、ボール運びゲームをしたり、宝探しをしたりして遊びました。3月11日には、お別れ会があります。お別れ会では「写真たて」をプレゼントします。気持ちを込めて制作中です。憧れの大好きな年長さんとの残りわずかな日々を楽しく過ごしていきたいと思います。



満開の桜の中で、始まった新年度。子どもたちは、新しい環境への期待と不安がいっぱいだったことと思います。そんな中でも、運動会、お楽しみ会などの行事や日常の遊びを通して、たくさん成長した姿を見せてくれた一年でした。運動会では、子どもたちの大好きな曲で元気よく踊り、かけっこでは両手を挙げてゴールする姿が印象的でした。自分の気持ちを保育者や友達に伝えたり、みんなの前で発表したりする経験を通して、お楽しみ会では自信に満ちた笑顔を見ることができました。身の回りのことに関しても、自分達でやってみようとする姿が見られます。この1年間で子どもたち一人一人が、それぞれに大きな成長を見せてくれ、その度に嬉しい気持ちがいっぱいでした。また、保護者の皆様と一緒に悩んだり喜んだりしながら見守ることができ、心から感謝しております。至らない点も多々あったかと思いますが、ご理解、ご協力いただき、ありがとうございます。今後も、子どもたちの成長を楽しみに見守っていききたいと思います。

さくら組担任

